



# 函南・ぶなの森通信

## 4月号



### ～目次～

- ・新年度 施設長よりご挨拶
- ・ひめしゃら学級の皆様来所
- ・吊るし雛



- ・ぶなの森祭り開催決定！
- ・バイキング開催
- ・編集後記



### ～新年度 施設長より ご挨拶～

今年の4月は平成最後の春であり、新しい年号のはじまりの春でもあります。

平成30年余りの間には高齢者福祉の在り方も大きく変わり、介護保険制度が発足されてからは制度自体のめまぐるしい変化に翻弄される日々でした。

しかし、いくら制度が改定されても高齢者の求めている暮らしやケアに大きな変化があったとは思えません。大きく変わったのは求める高齢者数が膨大に増えたこと、全国的な労働人口の減少で介護・看護職の人材と質の確保が困難になってきたことです。

一人の人生や生活をケアで支えていく…人には様々な生き方や考え方があり、それに寄り添うケアはけっして簡単なことではありませんが介護のニーズはいつの時代も変わらず「私らしい生活、私らしい考え方をサポートしてほしいこと」にあります。

さまざまな業界で効率化を考えAIの導入やICT化が進んでいますが、人生がデジタル化するわけではありません。介護の背景には必ずそれを取り囲む地域があり人がいます。ぶなの森はひとつの事業ではありますが、地域の資源や人の支えと両輪で成り立っているものであります。時代の流れとともに変化を受けながらも函南・ぶなの森では丁寧に人と向き合い情報を発信しながら地域に貢献していきたいと考えております。

施設長・山口恵子

### ～ひめしゃら学級の皆様来所～

3月7日雨の降る中、函南西小学校ひめしゃら学級の皆さんのが去年の芋ほりと焼き芋のお礼ということで、入居者様、利用者様にハンドベルと歌とダンスの披露をしてくださいました。

とても素敵なお出物に、入居者様利用者様共に元気を頂きました。今後もひめしゃら学級の皆さんと交流をしていきたいと思っております。



### ～吊るし雛～



ぶなの森の正面玄関に入ったところに、デイサービスご利用の皆様の作品と、その横に季節の飾りが飾ってあるスペースがあり、来訪された方に季節感を感じていただいています。

その場所に現在、職員手作りの吊るし雛を飾っています。

ひな祭りまでは定番の女の子用の吊るし雛を、5月の端午の節句までは、職員オリジナルの男の子用の吊るし雛が飾られています。

作品は職員から預かっている物ですので、周りにフィルムで覆っていて、汚れない様にしてありますが、お時間のある方、興味のある方は是非、実物を見に来てください。細部にもこだわりが見えます。

### ～ぶなの森祭り開催決定！～

今年もぶなの森祭りを開催いたします。  
(雨天決行)



今年のぶなの森祭りのスローガンは、  
『みんなでつくろう笑顔と幸せの和～ぶなの森祭り 2019～』です。

入居者様、地域の皆様、ボランティア様そして全職員が笑顔で、お祭りを楽しむ事が出来る様準備し、成功させるよう準備してまいりたいと思います。



開催：2019年5月19日(日)

場所：函南・ぶなの森

式典：10:00～11:30

ボランティア様表彰、職員出し物(歌、ソーラン節)

劇団DAN様(和太鼓)、マナオ フラ オハナ様(フラダンス)



露店：11:30～

お茶席：無料でお召し上がりいただけます。和菓子がなくなり次第終了。

足湯：ぶなの森庭にて無料開放いたします。

温泉：デイサービスにて、男女入れ替わり制で無料でご利用いただけます。

### ～バザー品募集のお知らせ～

今年もバザーを開催します。ご家庭で不要な物がありましたら是非ご協力をお願い致します。



※バザー品は、未使用のもので使わないものがありましたら有難く存じます。

※食料品は缶詰など日持ちするものでしたら受け付けます。

函南・ぶなの森、事務所にて受付けております。

\*駐車場に限りがありますのでできる限り乗り合わせの上、ご来場ください。

### ～バイキング開催～

今年の外出を控える冬の時期には、いくつかのグループに分かれ、バイキングを行いました。

外出が出来る時期では、外へ食事に出かける機会は何度かありますが、この時期はぶなの森の庭園以外でのお散歩も控える様になってしまいりますので、入居者様も気分転換をしたくなっているのではないか？



↑ とても美味しいです。



↑ 食べきれるかしら？

そんな中での食事バイキングの開催で、入居者様はとてもウキウキとした面持ちで、バイキング会場に足を運び、トレーいっぱいに乗った食事に、食べられるのか？と言いながらも、とても良い笑顔で食事をされました。またやりたいとの多くの声も頂き、大盛況でした。

### ～編集後記～

赤ちゃんに与えるミルクで、液体のミルクが発売されたとのニュースを見ました。

日本では液体のミルクの販売は初めてだそうで、粉ミルクよりも大幅に時間の短縮が出来るとの事。値段は粉ミルクよりもかかりますが、介護の職場は女性が活躍する職場です。働く女性には頼りになるアイテムになりそうです。～野秋～



発行日 平成31年4月1日

ホームページはこちらから →

発行者 社会福祉法人 函要会 函南・ぶなの森

〒419-0114 静岡県田方郡函南町仁田 284-5 ☎055-970-1127

